
Protokoll: Kreismitgliederversammlung der Grünen Jugend Flensburg am 
05.12.23 

 

Begrüßung  Um 16.41 Uhr eröffnet Jonas die Kreismitgliederversammlung. 
Jonas begrüßt alle Mitglieder sowie Karim von den Jusos, Marc 
aus dem Kreisvorstand und Kevin aus dem Landesvorstand als 
Gäste.  

Formalia und 
Tagesordnung  
  

Jonas schlägt Jula als Sitzungsleitung und Anne als 
Protokollantin für das Präsidium vor. Die beiden wurden 
einstimmig als Sitzungsleitung und Protokollantin gewählt. 
 
Die Einladung zur Kreismitgliederversammlung wurde am 
20.11.2023 per E-Mail verschickt. Die Ladungsfrist von 2 
Wochen wurde somit eingehalten. 

 
Es sind mehr als 5 Mitglieder anwesend. Dadurch ist die 
Mitgliederversammlung beschlussfähig. 
 
Es wurde bei der Einladung das Protokoll der letzten KMV 
mitgeschickt. Gibt es zu dem Protokoll Einwände? Es gibt keine 
Einwände und auch schriftlich haben wir keine Anmerkungen 
erhalten. 
  
Das Protokoll wurde mit einer Enthaltung angenommen.  

 
Mit der Einladung wurde ein Vorschlag für eine Tagesordnung 
verschickt. Der Vorstand schlägt vor, diese unter Punkt 5 um die 
Wahl eines weiteren Vorstandsmitglieds (offener Platz) zu 
erweitern. Somit würden heute insgesamt 2 Plätze als weitere 
Vorstandsmitglieder (offene Plätze) zur Wahl stehen. 
Die Änderung der Tagesordnung wurde mit einer Mehrheit auf 
Sicht angenommen.  

Grußwörter Marc Jöns für den Kreisvorstand der Grünen Flensburg: 

 
• Die Asyldebatte auf der BDK zeigt, wofür die GJ da ist: 

Die GJ ist der treibende Motor für viele Debatten und ist 
das linkspolitische Gewissen der Partei.  

• Appell an die GJ Flensburg: Bleibt bissig! Der 
Kreisverband wird und will mit euch weiter 
zusammenarbeiten 

• Bietet Zusammenarbeit mit dem Kreisverband an 

 
Kevin für den Landesvorstand der Grünen Jugend Schleswig-
Holstein: 

• Kevin stellt sich vor. Er ist innerhalb des Landesvorstands 
jetzt zuständig für Flensburg 

 
Johanna Schierloh für den Landesvorstand der Grünen Jugend 
Schleswig-Holstein: 

• Johanna stellt sich vor 
• Asyl- und Migrationsdebatte: Es ist bitter, dass der Antrag 

auf der BDK keine Mehrheit gefunden hat, aber wir 



können positiv aus der Debatte rausgehen. Die GJ war 
eine wichtige Stimme, vielen Leuten wurde durch 
unseren Antrag Hoffnung gegeben. 

• Wir stellen diese Anträge nicht nur um zu stacheln, 
sondern weil wir sagen, dass Menschenrechte gewahrt 
werden müssen.  

• Unsere Anträge sind nicht super links und radikal, 
sondern wir wollen Grundrechte wahren. 

• Tarifauseinandersetzungen: Wir Fahren Zusammen 
(WFZ), TV Stud, Tarif Streiks 

• WFZ: Heute über 50.000 Unterschriften geknackt. 
• Nahost-Konflikt: Wir stehen auf der Seite Israels, aber 

sagen gleichzeitig ganz klar, dass jeder Mensch, der 
gerade stirbt, ein Mensch zu viel ist. 

 
Karim Alexander Sahsah für die Jusos Flensburg: 
 

• Karim stellt sich vor 
• Wir haben viele Unterschiede, aber die Arbeit für die 

Demokratie eint uns.  
• Macht auf die AfD Wahlergebnisse im Osten 

aufmerksam. 
• Offen dafür, dass wir mehr Projekte zusammen machen 

wie der Ring politischer Jugend, aber auch 
Veranstaltungen wie Stolpersteine putzen. 

 
Wir hatten bei der Tagesordnung in der Einladung auch ein 
Grußwort von der Ratsfraktion eingeplant. Dies ist ausgefallen.  

Verabschiedung  Freya und Alina werden aus dem Vorstand verabschiedet.  

 
Leider sind die beiden heute nicht anwesend. 

Wahl 2 weiterer 
Vorstandsmitglieder 
(offene Plätze)  

Einmal zum Verfahrensvorschlag: Die Bewerber*innen haben 
gleich drei Minuten Zeit sich vorzustellen. Danach können zwei 
weich quotierte Fragen an die jeweiligen Bewerber*innen gestellt 
werden.  
Gibt es Fragen oder Anmerkungen zu diesem Verfahren? 
 
Wahl: Zählkommission 
 
Da wir mit Stimmzetteln abstimmen, müssen wir zuvor eine 
Zählkommission wählen. Gibt es dafür Freiwillige? 
Luna und Nele melden sich. Die beiden werden mit einer 
Mehrheit auf Sicht als Zählkommission gewählt. 
 
Wahl: 2 Weitere Vorstandsmitglieder (offene Plätze) 
 
Wir würden vorschlagen, die beiden Plätze in einem Wahlgang 
zu wählen. Dabei hat man pro Person eine Stimme. 
Gibt es Einwände gegen dieses Verfahren? 
 
Im Antragsgrün liegt eine Bewerbung von Julina Lindloh vor. Ich 
frage in die Runde, gibt es noch weitere Bewerbungen?  



 
Lisart Binakaj und Arnaud Lindgren möchten sich bewerben. 
 
Juli stellt sich vor. 
Du hast 3 Minuten, um dich vorzustellen.  

• Juli stellt sich vor 
• Interesse an den Themen Feminismus und 

Antidiskriminierung  
• Wir haben ein strukturelles Rassismus- und Sexismus-

problem in Deutschland. Es ist wichtig, dass wir diese 
Themen angehen.  

• Möchte sich im Vorstand aktiv gegen Diskriminierung und 
für die Rechte von Minderheiten einsetzen.  

 
Gibt es Fragen an Juli?  
Es gibt keine Fragen 
 
Arnaud stellt sich vor. 
Du hast 3 Minuten dich vorzustellen 

• Arnaud stellt sich vor 
• Hat nach LMV und Brüssel-Reise Bock sich mehr 

einzubringen 
• Interessiert sich für die Strukturen des Verbandes 
• Interesse für Umweltschutz und Genderpolitik 

 
Gibt es Fragen an Arnaud?  
Hast du Ideen für den Umweltschutz in Flensburg? 

• Radwege und Nahverkehr ausbauen 

 
Lisart stellt sich vor  
Du hast 3 Minuten, um dich vorzustellen 

• Ist im Kosovo aufgewachsen 
• Als Sanitäter ehrenamtlich beim Deutschen Roten Kreuz 

tätig 
• Queisser Junioren Preisträger 
• Politische Kernthemen: Mobilitäts-, Migrations- und 

Schulpolitik  

 
Gibt es Fragen an Lisart?  
Es gibt keine Fragen 
 
Kommen wir nun zur Abstimmung: Ihr habt 2 Stimmen und könnt 
entweder 1 oder 2 Stimmen an Juli, Arnaud und/oder Lisart (eine 
Stimme pro Person) abgeben oder mit Nein oder Enthaltung 
abstimmen.  
 
Das Präsidium verkündet das Ergebnis: 
Es wurden 19 Stimmen abgegeben. 
9 Stimmen für Juli, 7 Stimmen für Arnaud, 3 Stimmen für Lisart, 
keine Enthaltungen, keine Nein-Stimmen, keine ungültigen 
Stimmen. Damit sind Juli und Arnaud gewählt. 
 
Juli und Arnaud nehmen die Wahl an. 



Anträge Es gibt keine Anträge. 

 
Sonstiges   

Terminankündigungen: 

 
Einladung zur Mitgliederversammlung der Grünen Flensburg 
13.12. um 18 Uhr in der Kreisgeschäftsstelle mit anschließenden 
Punschen.  
 
Am 20.12. um 17:00 Uhr laden wir als Grüne Jugend ein zum 
gemeinsamen Kekse backen. 
 
Jula kündigt an, dass es geplant ist, einen Arbeitskreis Social 
Media zu starten. 
Jula möchte außerdem einen Arbeitskreis zum Thema 
Feminismus starten. 
 
Luna kündigt einen Termin fürs nächste Jahr an: 
Visionstag am 12. Januar 
 
Marc regt die Idee an, dass wir einen Arbeitskreis Wahlkampf ab 
Februar starten könnten. 
 
Juliane informiert uns, dass ein Besuch der Grünen Flensburg 
am 25.01.24 bei Nelly und Cathy im Landtag geplant ist. 

 
Um 17:30 schließt das Präsidium die Mitgliederversammlung. 

 

 

 

 

————————————————————- 
Wahlleitung  
 

 

 

————————————————————- 
Protokollantin  
 


